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神奈川県ビリヤード協会 -議事録- 

2025.4.16 12:00〜 14:15 Zoom 会議    

参加者︓安藤・崎村・板橋・田口・石井・杉万 

  

議論内容︓  

１．総会資料の確認 

２．スケジュール訂正 

３．事務局手当の増額に関する提案 

４．ホームページリニューアルに関するご報告と予算 

５．ホームページリニューアル計画  

６．わかばカップ担当割 

 

１．総会資料の確認 

令和７年度 予算案の説明（田口） 
＝＞収入に対しての支出が多すぎる。イベントの数を増やして収入をあげるか経費を削減して支出を抑える 
   必要がある。（崎村） 
＝＞予算は多めにとっているので支出が多く⾒えるが収⽀は⼤幅な⾚字にはならない⾒込み。（田口） 
＝＞支出については、下げない⽅が良いものもある。まずは、維持費と活動費と特定活動費と公益活動費 
   でカテゴリー別け、活動費についての支出を下げた方がよいと思う。（板橋） 
＝＞修正した資料をメールで展開して理事の承認を取ることにする（⽯井 田口） 
 
＝＞公益活動費など出費だけの予算については、募⾦を⾏ったほうが良い。（杉万 崎村） 
 

２．スケジュール訂正（石井） 

• 対象⼤会︓ 「第 23 回 全国アマチュア都道府県選手権 神奈川予選」 

• 誤︓2025 年 6 月 15 日（日） 

• 正︓2025 年 6 月 1 日（日） 

修正理由は、「該当大会に出場する⾒込みのある選⼿が、同日に開催される NBA 関東支部主催の別の同クラス 

の大会と重複する様なスケジューリングにしてしまったため」に⽇程を変更する。 

 

 ＝＞訂正に関する資料を作成したので、キャロム台設置店舗に資料と⽇付修正のシールを郵送する。 

 

３．事務局手当の増額に関する提案（石井） 

 別紙の理由にて、年間 80,000 円の予算から 1９0,000 円への増額を希望したい。 

 ＝＞一般的には、このような団体においては、収入の１割程度が事務局手当となっている。今回の提案は

妥当と考えられる（板橋）＝＞承認 
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４．ホームページリニューアルに関するご報告と予算（石井） 

 別紙の理由にて、サーバーの CMS や PHP のバージョンアップが必要のため、50,000 円の予算にて 

ホームページをリニューアルしたい。＝＞承認 

 

５．ホームページリニューアル計画 （石井） 

 別紙の通りにリニューアル計画を進めていく。 

1.現⾏機能の棚卸 

2.必要／不要／改善点を分類 

＝＞サイト内検索は使っているので必要（杉万） 

＝＞ヘッダーにあらゆる組織が記載されているとわかりずらいので、その他の分類に関連団体を入れる協会加 

盟店舗に関する情報については、年間数百円など少ない⾦額で掲載しても良いと思う。関連団体とは 

相互リンクをした⽅が良い。（板橋） 

＝＞関連メディア、Youtube は二次情報で本家をチェックしにいくためニーズが無いので削除する（石井） 

＝＞広告・協賛バナーについては、KBA がお世話になっている企業として説明を⼊れた⽅が良い（板橋） 

＝＞その他については、サイト内検索で⾒つかるようにアーカイブとして残しておいた⽅が良い。（板橋） 

 

3.新サイトに必要なページ構成の決定 

＝＞現⾏と同様に３カラム＋ヘッター＋フッターの構成とする 

 

4.デザイン・CMS（WordPress 継続） 

 

5.サーバーと独自ドメインの準備 

＝＞独自ドメインは 「kba-info.com」とする＝＞承認 

 

6.移⾏作業とテスト公開 

＝＞９月に予定しているＫＢＡ杯までに、新規サイトをリニューアルできるよう納期を定める＝＞承認 

 

7.正式公開と旧 URL のリダイレクト設定 

＝＞９月に予定しているＫＢＡ杯までに、新規サイトをリニューアルできるよう納期を定める＝＞承認 

 

６．わかばカップ担当割（石井） 

 別紙の通りに各位が準備を進めていく。＝＞承認 

５月から JPBA がポケットのルール改定を⾏った。内容を確認したのでわかばカップは改訂版のルールを 

に従って開催する。（崎村） 

以上 

 

 


